

# 2013年度 全国大会など

## 弓道部

### 近畿・東海・北陸・信越地区高専 弓道大会 機械工学科4年 谷本 奈月

私は高専に入学してから弓道を始めました。入部してから高体連の試合や高専大会に参加しましたが、個人として結果を残せたことはありませんでした。3年生の夏に部長に就任し、自分に責任感が生まれ、部員全員の力を合わせて高専大会で優勝したいという気持ちが高まりました。結果は、その思いが実り、団体優勝をすることができました。また、個人の部1位に3E池田君、2位に3S能見君、4位に3S布川君が入賞し、さらに名誉ある射技優秀賞を4C遠近さんが受賞するという、部活として最高の結果となりました。このような結果を残せたのも、顧問の先生や学生係の皆さん、家族など多くの人の支えで、普段の部活で切磋琢磨することができたからであり、高専生活の思い出となりました。本当にありがとうございました。



## バドミントン部

### 物質化学工学科3年 高橋 美佳

今年度は、男子は3年連続、女子は4年連続の全国大会出場に向けて日々練習してきました。その結果、神戸市立王子スポーツセンターにおいて開催された近畿地区大会において、女子はシングルス、ダブルス、団体の三種目で優勝し、全国大会出場を果たすことができました。仙台市体育館において開催された全国大会では、シングルスと団体は1回戦敗退、ダブルスではベスト8という、くやしい結果となりました。しかし、地区大会、全国大会を通して、大会に出場した部員も、出場しなかった部員も、たくさんのことを学ぶことができました。それは、他校の選手との技術面、精神面における実力差であり、チームとしての団結力の違いです。これら今年度の試合で学んだことを活かし、来年度の地区大会、全国大会において、男女ともに良い結果を残せるよう、さらに切磋琢磨したいと思っています。



## 将棋部

### 全国高専将棋大会

#### 物質化学工学科2年 吉田 航



平成25年8月23・24日に第20回全国高専将棋大会が鳥取県米子市で行われ、個人戦で優勝しました。途中際どい対局もあり、また決勝トーナメント1回戦と3回戦では奈良高専同士の対局となり、精神的にも大変でした。しかし、優勝しなければ申し訳ないという思いもあり、その後はより慎重に指すことができました。来年度も良い結果が残せるように、日々将棋に励みたいと思っています。

## 全国高校将棋竜王戦

#### 物質化学工学科1年 廣末 敏和

僕は7月21日に開催された第26回全国高校将棋竜王戦の奈良県大会で優勝し、奈良代表として8月22・23日に福岡市で開催された全国大会に出場することができました。



しかし、結果はギリギリで予選を通過し、決勝トーナメント1回戦で敗退という悔しいものでした。この悔しい気持ちや今回の大会の経験を生かして、これからも頑張っていきたいと思います。

## 合気道部

### 全国高校合気道演武大会

#### 電子制御工学科3年 面谷 康平

私たち合気道部は、全国高校合気道演武大会に参加してきました。今大会で2度目の参加となります。昨年度の大会は奈良で行われたのですが、今回は東京武道館で行われました。近畿外での演武会は初めてだったのでとても緊張していたのですが、先生方やコーチの指導のお陰で、そして日々の稽古の甲斐もあり無事に終わり、賞まで頂くことができました。

合気道部はまだまだ歴史が浅いですが、これから益々積極的に活動していく私たちの合気道部を盛り上げていきたいと思っています。どうか今後とも応援の方よろしくお願いします。

